
質
問
日

質
問
順
序

議
席
・
氏
名

所
属
会
派

答 弁 を
求める者

1 19 市 長

① 仮設住宅の状況について

② 仮設住宅入居者への援助・支援について

③ 今後の見通しが持てない入居者について

④ 被災者に対応する職員について

2 12 教 育 長

① 埋設場所の安全性について

② 搬出計画策定の進捗状況について

（２）小中学校の教員の長時間勤務について

① 市の教職員勤務実態調査の結果について

② 県の「多忙化解消に向けたアクションプラン」について

市 長

① 小高区からの通所介護希望者への対応について

② 入所施設への希望待機者の状況について

市 長

3 3 教 育 長

① 幼稚園・保育園等無料化措置について

② 無料化措置の逆進性を補完する独自の政策導入について

③ 待機児童の実態把握とその解消策について

④ 子育て世代における格差の影響について 市 長

⑤ 子ども・子育て支援事業計画について

① 市内の震災前後の産業構造の変化について

② 今後の市内産業構造の中長期における変化の見通しと、求め
られる対応策について

　
　
尚
友
会

（１）子育て世代の支援策について

議
員

２　介護の環境整備について

平成２９年第６回南相馬市議会定例会
一　般　質　問　件　名　表

質　　　　　問　　　　　の　　　　　要　　　　　旨

１　市長の政治姿勢について

１　教育環境の整備について

（１）被災者に寄り添った仮設住宅政策について

日
本
共
産
党
議
員
団

３　高齢者等の移動手段確保への支援について

（１）地域公共交通再編実施計画について

渡
部
　
寛
一

議
員

但
野
　
謙
介

議
員

荒
木
　
千
恵
子

（１）小中学校の除染土壌埋設物について

（１）市内の介護施設の利用状況と対策について

１　市政課題への対応について

（２）産業政策について

日
本
共
産
党
議
員
団

12

月

11

日
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4 14 １　農業問題について 市 長

（１）適地適作と水田の効率的利用について

① 食料自給率と農業生産力について

② コメ政策と水田利用の展開方向について

教 育 長

① 学校評議員制度について

② 学校支援ボランティアについて

③ 学校評価について

① 小学校での英語教育について

5 7 市 長

① 障害者差別解消法の取り組みについて

② 地方公共団体等職員対応要領の策定について

③ 市役所における障がい者の雇用状況について

④ 改正障害者雇用促進法の施行に基づく精神障がい者の雇用に
ついて

⑤ 行政サービスのバリアフリー化について

① 本市の定住人口の拡大策について

② 市外高等教育機関への通学者支援について

6 6 市 長

（１）食の安全安心について

① 農産物の放射性物質検査の結果について

② 今後の農産物の放射性物質検査について

（２）女性の輝くまちづくりについて

① 農業における女性の活躍について

② 女性が活躍できるまちづくりについて

7 1 市 長

① 高齢運転者による交通事故について

② 高齢運転者による運転免許証の返納について

③ 高齢運転者への安全対策について

④ 第10次交通安全計画について

① 公共交通を充実することの考え方について

② 交通弱者数の把握について

③ 公共交通への誘導について

２　教育改革問題について

（２）定住人口の拡大策について議
員

鈴
木
　
貞
正

議
員

（１）学校運営に参加する意識について

（２）次期学習指導要領の実施に向けて

太
田
　
淳
一

　
　
尚
友
会

１　市の交通政策について

（１）交通安全対策について

岡
﨑
　
義
典

　
無
会
派

議
員

（２）公共交通の整備について

１　市長の政治姿勢について

田
中
　
京
子

議
員

１　誰もが安心して暮らせるまちづくりについて

（１）福祉サービスの充実について

12

月

11

日

12

月

12

日

 
改
革
ク
ラ
ブ

 
改
革
ク
ラ
ブ
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8 13 市 長

① 子育て応援パスポートについて

① 本市における児童虐待の現状について

教 育 長

① 部活動指導員制度について

① 学童保育の指導員について

市 長

① 非正規労働者の無期転換ルールについて

市 長

① あるべき国保税の課税について

② 本来あるべき「市域一体課税」において採用すべき見込み収
納率に基づく課税の見直しについて

③ あるべき国保税課税の対応について

市 長

① 市の市税減免判断と震災復興特別交付税による市税減免に伴
う減収補填について

② 市民の不平等是正について

１　子供・子育て支援について

（１）子育て支援の全国展開について

（１）国保税の均一課税について

５　市長の政治姿勢について

（１）市民生活について

（２）児童虐待防止の取り組みについて

（１）制度の改正等における本市の対応について

（２）学童保育の支援体制について

３　労働行政について

（１）非正規労働者の待遇改善について

４　国民健康保険制度について

２　教育行政について

渡
部
　
一
夫

改
革
ク
ラ
ブ

議
員12

月

12

日
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9 18 市 長

（１）基本計画について

① 前期基本計画の進捗について

② 基本計画の実現に向けた課題について

① 産業・交流の取り組みについて

ア 中心市街地活性化について

イ 雇用促進と就労支援について

② 子育て・医療・健康・福祉の取り組みについて

ア 医療スタッフの確保について

イ 保育環境の充実について 教 育 長

③ 消防・防災の取り組みについて 市 長

④ 環境・社会基盤整備の状況について

⑤ 教育・文化の取り組みについて 教 育 長

⑥ 地域づくりの取り組みについて 市 長

ア 地域で活躍できる人材の育成について

イ 拠点となる集会所や会議・研修の場所の提供について

① 行財政改革の具体的取り組みについて

② 将来を見据えた組織改革について

③ ペーパーレス化への取り組みについて

① 「ロボットのまち南相馬」による産業再生の効果について

② 高齢者が健康で活躍できる環境の整備について

③ 保育士等の人材確保について 教 育 長

改
革
ク
ラ
ブ

１　平成30年度行政経営方針について

小
川
　
尚
一

議
員

（３）行財政改革の取り組みについて

（２）市民意識調査の結果を踏まえた取り組みについて

12

月

12

日

（４）重点施策の取り組みについて
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10 5 市 長

① 圃場整備箇所における仮置き場の状況について

② 小中学校の除染土壌埋設物の搬出計画について 教 育 長

③ 中間貯蔵施設運搬を視野に入れた大規模仮置き場への集約に
ついて

市 長

① 本市としての輸送計画及びその期間について

② 除去土壌再生利用による減容化土壌の総量予測について

① みなみそうま復興大学での取り組み状況とその成果について

② 南相馬農業復興チャレンジ塾の取り組み状況とその成果につ
いて

③ 福島大学食農学類（仮称）開設予定における南相馬市として
の対応について

教 育 長

① 南相馬市公立学校適正化検討委員会の取り組み状況について

② 今後の各地域における意見の集約について

市 長

① 米の生産数量目標の配分廃止に伴う本市の支援策について

② 地区単位での園芸施設の整備について

11 11 市 長

（１）市民の賠償請求について

① 未請求者数について

② 賠償の周知方法と請求支援について

③ 営農賠償について

④ 立木の賠償について

⑤ 集団訴訟の判決の影響について

① 見舞金相当額の請求状況について

市 長

① 中長期派遣職員の今後の見通しについて

② 中長期派遣職員減少への対応について

市 長

① 隣組加入の促進について

田
中
　
一
正

議
員

１　原子力損害賠償について

議
員

１　市長の政治姿勢について

（１）除去土壌等の搬出計画について

（２）中間貯蔵施設への輸送について

 
 
友
和
会

（２）本市の賠償請求について

　
無
会
派

12

月

13

日

２　復興に向けた職員の確保について

（１）中長期派遣職員について

３　地域コミュニティーの確保について

（１）隣組未加入者等の対応について

奥
村
　
健
郎

（３）人材育成のこれまでの取り組みとその成果について

（４）南相馬市公立学校適正化の考え方について

（５）平成30年度における農業支援策について
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12 10 市 長

（１）２期８年間の取り組みと評価について

① 医療提供体制について

② 商工業の再興と雇用創出について

③ ジー・エム・ジー株式会社に係る対応について

13 2 市 長

（１）２期目４年間の評価と課題について

① 市長の第２期目４年間の評価について

② 現状の課題について

市 長

① 市長の目指す市の将来像について

② 今後の政策について

１　市長の政治姿勢について

鈴
木
　
昌
一

 
 
友
和
会

議
員

議
員

１　これまでの市政について

２　今後の市政について

（１）桜井市長が目指す、市の将来像について

12

月

13

日
門
馬
　
和
夫

 
 
尚
友
会

6


